



## La alcaldesa entrega en el Ayuntamiento los premios de Carnaval

La alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, y la concejala de Juventud, Barrios y Festejos, María del Mar Eleno, realizaron ayer en el Ayuntamiento la

entrega de premios de los concursos de Carnaval en sus distintas modalidades. Algunos grupos llegaron a recibir hasta mil euros, como fueron los

grupos de *La plaga*, *Er patriarca de los juegos* o *Domingo de helados*, que lograron el primer puesto de distintas modalidades. / D. R.

# Sobresaliente en Químicas

Lorenzo Hernández, un joven de segundo curso de Bachillerato del instituto de Fuentesauco, logra clasificarse para el certamen nacional de Químicas tras conseguir el primer puesto en la Olimpiada del distrito de la Usal

A. PRADA  
ZAMORA

Un alumno de segundo de Bachillerato del instituto de Fuentesauco, Lorenzo Hernández, ha conseguido clasificarse en el primer puesto de la Olimpiada de Química 2011 del distrito universitario de la Universidad de Salamanca. El acto de entrega del diploma acreditativo así como de varios obsequio de la Usal tuvo lugar ayer por la tarde en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias Químicas, en la plaza de la Merced de Salamanca.

Según explicó el premiado minutos después de producirse la entrega de diplomas, "la Olimpiada comenzó en febrero y se ha desarrollado a lo largo de estas últimas semanas. Tuve que hacer 40 preguntas tipo test sobre temas generales y cuatro problemas de desarrollo. Estos últimos me resultaron más complicados porque eran sobre ejercicios que se realizan en primero de Bachiller", explicó ayer el joven premiado.

### Participantes

Este estudiante de Bachillerato confesó, asimismo, que "no se había imaginado que iba a conseguir ser el ganador" de este concurso. "Me lo comentaron hace unos días y hoy (por ayer) ha sido el acto. Estoy muy contento", indicó Lorenzo Hernández.

Durante la entrega de premios estuvo presente la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, quien fue la



El ganador, Lorenzo Hernández, posa junto a sus compañeros tras la entrega de premios de la Olimpiada de Química de la Usal. J. M. GARCÍA

encargada de repartir los premios. En el acto estuvieron, además, Carmen María del Hoyo, decana de la Facultad; Eladio Martín, de la Asociación Nacional de Químicos de España; y el coordinador de la prueba en la Universidad de Salamanca y profesor del Departamento de Química Inorgánica, Ricardo Ruano.

51 alumnos de segundo de Bachillerato de 20 centros correspondientes a las provincias de Zamora, Salamanca y Ávila participaron en el pasado mes de febrero en la Olimpiada de Química del distrito universitario de Salamanca.

El tercer clasificado fue otro zamorano, Francisco Manuel

Fernández Gómez, de la Universidad Laboral, y el segundo premio fue para Javier Pérez Rodríguez, del Colegio Maristas Champagnant, de Salamanca.

Los tres alumnos seleccionados representarán a la Usal en la Olimpiada Nacional en Valencia que se desarrollará entre el 29 de abril y el 1 de mayo. ▀